



Rudi Knaak (v.li.) wird von Frau Köper und Herr Lindnerin den Ruhestand verabschiedet.

Hausmeister Rudi Knaak nach fast 37 Jahren verabschiedet

Schulleitung und Schüler danken ihm für jahrelange Arbeit

BAD NENNDORF (gr). Fast 37 Jahre war Rudi Knaak Hausmeister in der CJD Schule Schlaffhorst-Andersen Bad Nenndorf beschäftigt – schon zu einer Zeit, als das Schulgebäude noch als Internat genutzt wurde. Am vergangenen 30. März wurde er in der Aula der Schule mit einem irischen Segenslied sowie Otis Reddings „Sitting on the dock of the bay“ und vielen guten Wünschen in den Ruhestand verabschiedet. Schulleiter Torsten Lindner sowie Kolleginnen und Schülerinnen dankten ihm für die lange und zuverlässige Arbeit und wünschten ihm, dass er nun im Hafen den Schiffen zusehen und einiges mehr unternehmen kann. Der neue Hausmeister Vladimir Schkurin hat seine Tätigkeit bereits aufgenommen. Foto: privat